



YOGYAKARTA
 ► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Gali Potensi, Kecamatan Gondomanan Gelar Festival

JOGJA—Guna menggali potensi masyarakat, Kecamatan Gondomanan menggelar pameran usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) yang bertajuk *Festival Jogja Kota Ing Gondomanan*. Pameran yang juga digelar dalam rangka memeriahkan HUT ke-263 Kota Jogja tersebut diselenggarakan di pusat oleh-oleh Bakpia Jogkem, Jogja, Sabtu (19/10) lalu.

Camat Gondomanan, Budi Santoso mengatakan ada sekitar 30 pelaku UMKM yang ikut dalam pameran tersebut. Melalui pameran itu, diharapkan produk karya UMKM Gondomanan bisa dikenal lebih luas oleh wisatawan yang datang ke Bakpia Jogkem. "Kita mengucapkan terima

HUT Kota Jogja akan digelar banyak kegiatan di kelurahan dan kecamatan. Hal itu bertujuan mengembangkan potensi yang dimiliki seperti potensi seni dan budaya, termasuk potensi kuliner dan potensi kerajinan yang ada di kelurahan dan kecamatan di Kota Jogja.

"Kami sangat menyambut baik dengan adanya pelayanan baru yang diluncurkan oleh Kecamatan Gondomanan. Hal ini juga selaras dengan Pemkot dalam mengembangkan dan meningkatkan pelayanan kepada masyarakat di Kota Jogja," ucap Heroe Poerwadi saat ditemui di *Festival Jogja Kota Ing Gondomanan*, Sabtu. (M127)



kasih kepada manajemen Bakpia Jogkem yang telah memberikan izin untuk menggelar festival," ucap dia saat ditemui di lokasi *Festival Jogja Kota Ing Jogkem*, Sabtu.

Adapun rangkaian acara selama festival itu diawali dengan senam pagi bersama masyarakat Kecamatan Gondomanan, lalu ada festival olahraga tradisional bakiak dan egrang, gebyar pameran UMKM, dan juga pentas seni yang kemudian

ditutup oleh pertunjukan wayang kulit semalam suntuk.

"Pertunjukan wayang kulit semalam suntuk di *Festival Jogja Kota Ing Jogkem* ditampilkan oleh dalang Ki Andri Windu Saputra dengan lakon *Kresna Begal*. Ki Andri merupakan masyarakat Kecamatan Gondomanan," ucap Budi.

Selain itu, imbu Budi, Kecamatan Gondomanan juga meluncurkan sebuah layanan baru yang bernama Paket Komplit Gondomanan (Paket Komanan) untuk masyarakat di Kecamatan Gondomanan.

Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi mengatakan selama Oktober, dalam rangka memperingati



Lomba bakiak menjadi salah satu kegiatan dalam *Festival Jogja Kota Ing Gondomanan* yang digelar di pusat oleh-oleh Bakpia Jogkem, Sabtu (19/10).

Positif Segera Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondokusuman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005